



DIIKUTI TIGA PASANGAN BAKAL CALON

# Perebutan Kursi Walikota Lebih Dinamis

**YOGYA (MERAPI)** - Pilkada Kota Yogyakarta 2024 dipastikan berlangsung menarik dan dinamis lantaran diikuti tiga pasangan bakal calon walikota-wakil walikota yang memiliki latar belakang figur petahana, hingga ketokohan. Muhammad Afnan Hadikusumo berpasangan dengan Singgih Raharjo, Heroe Poerwadi menggandeng Sri Widya Supena serta Hasto Wardoyo dan Wawan Harmawan resmi mendaftar ke KPU Kota Yogyakarta, Kamis (29/8).

Muhammad Afnan Hadikusumo-Singgih Raharjo didukung koalisi besar yang terdiri atas PKB, PKS, PPP, PSI, Partai Ummat, Partai Buruh, Partai Gerindra, dan Partai Golkar. Afnan Hadikusumo yang merupakan warga Muhammadiyah serta anggota DPD RI mendapat mandat dari Partai Golkar, sedangkan Singgih Raharjo, Kepala Dinas Pariwisata DIY yang juga mantan Pj Walikota Yogyakarta disokong Partai Gerindra.

Adapun Heroe Poerwadi-Sri Widya Supena diusung Koalisi Bersama Rakyat Jogja (KBRJ) yang diisi PAN, Partai Demokrat, Partai Nasdem, Hanura, Gelora, Partai Kebangkitan Nusantara (PKN), Garuda, serta Perindo. Heroe Poerwadi adalah mantan Wakil Walikota Yogya, sedang Supena adalah berlatar be-

lakang pengusaha muda.

Di sisi lain PDIP mengesus sendiri Hasto Wardoyo-Wawan Harmawan. Hasto merupakan mantan Bupati Kulonprogo dan saat ini menjabat Kepala BKKBN RI. Daat mendaftar ke KPU, keduanya didampingi Ketua DPP PDI Perjuangan Bidang Ideologi dan Kaderisasi Djarot Saiful Hidayat, dan Ketua DPC PDI Perjuangan Yogyakarta Eko Suwanto.

"Alhamdulillah bisa diterima KPU sore hari ini. Setelah diteliti ternyata dinyatakan sah diterima sebagai bakal calon wali kota dan bakal calon wakil wali kota," kata Hasto usai melaksanakan pendaftaran.

Dalam kesempatan itu, Hasto mengungkapkan visi dan misinya jika terpilih menjadi wali kota Yogya. Hasto ingin me-



MERAPI-Samento Sihono  
**Pasangan bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Yogyakarta Hasto Wardoyo dan Wawan Harmawan berjalan menuju Kantor KPU Yogyakarta melakukan pendaftaran, Kamis (30/8).**

wujudkan Kota Yogya yang berkualitas. "Tentu kita akan mengedepankan Yogya menjadi kota yang sehat, kota yang bersih, dan kota yang kualitas SDM-nya bagus," ujarnya.

Sementara itu Ketua DPC PDIP Kota Yogyakarta Eko Suwanto, mengungkap-

kan, dalam proses pendaftaran ini, pihaknya sengaja mengemasnya dengan konsep karnaval kebudayaan. "Kami ingin menampilkan wajah budaya Yogyakarta, sembari berjalan kaki dari Kantor DPD PDIP DIY menuju Kantor KPU Kota Yogyakarta," tandasnya. **(Shn)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005